
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）新型コロナ対
策について

①感染拡大が深刻な事態となっている。感染拡大を抑えるために
市として何が必要だと考えているか。

②県にも働きかけ、市としていつでも誰でも何度でも無料(低額)
でPCR検査を受けられるようにすべきではないか。

③県に駅や空港での水際作戦、モニタリング検査を実施するよう
求めるべきではないか。

④国は持続化給付金、家賃支援金を1回の支給だけで打ち切って
いる。2回目の支給を市として国に働きかけるべきではないか。
また市の独自支援策を急いで実施すべきではないか。

（２）国民健康保険
について

①国保の財政の現状と見通しについて

②子どもの均等割負担は、子どもの貧困対策にも、子育て支援に
も逆行するもの。国はようやく来年度から子どもの均等割の負担
軽減を始めるが、小学校入学前の子どもに限っていて不十分だ。
市として18歳までの子どもの均等割の減免を実施すべきではない
か。

③コロナの影響による国保税の減免制度の現状と課題について

（３）個人の尊厳と
ジェンダー平等の取
り組みについて

①職員への啓発とガイドラインの策定について

②パートナーシップ制度について

③選択的夫婦別姓について

（１）通学路総点検
について

①千葉県八街市の児童５人死傷事故を受けて
・教育委員会はどのような対応をしたのか。
・本市にも通学路について指摘や要請はあるのか。あるなら、そ
の対応は。

②通学路総点検緊急対策の合志市の対応は。
・総点検はどのような構成で行うのか。また、今までの対応箇所
は点検対象となるのか。
・国・県からの補助金交付はあるのか。
・補助金の有無にかかわらず、市はどのような対応策を実施する
のか。

（２）福岡県の５歳
児送迎バス置き去り
事故をうけて

①事故のニュースを聞いて、市の担当課はどう対応したのか。

②安全管理・管理体制の把握など市は現状をどう捉えているの
か。

③今後の対処方法を市はどう考えているのか。

④園と市の関わりあいはどうなのか。

⑤市としての改善指導範囲はどこまであるのか。

（３）グラウンドタ
ウン構想について

グラウンドタウン構想の現在の状況
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）学童保育につ
いて

①放課後児童クラブガイドラインの基準を満たしていない施設の
対策について

②合志南小ひまわりクラブ５のプレハブ施設について

③障がい児受入の対応について

（２）南ヶ丘福祉セン
ター輝き館「ひかり」
の活用について

①「ひかり」の利用状況について

②施設の今後の活用方法について

（３）合志市特定事業
主行動計画について

①女性管理職について
・女性管理職の割合減少について
・教育委員会の女性管理職０（ゼロ）の現状について

②職員配置の男女の偏りについて

（１）子どもの健康
づくりについて

① 年少世代の医療費の現状

② 本市の児童生徒の育成状況と測定内容

③ 成長曲線の取り組み

④ 体組成測定の取入れ

⑤ 九州経済産業局との連携

（２）第2期合志市障
がい児福祉計画につ
いて

① 第２期合志市障がい児福祉計画策定の背景

② ３年後の計画見直しまでの検討課題

（３）まちづくりの
担い手育成について

 まちづくりの担い手育成

（４）産業発展と環
境・エネルギー問題
について

① 中九州横断道路の活用

② 環境・エネルギー問題への対応

③ 水素ステーション整備等の取り組み
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）西合志南小学
校引き渡し訓練につ
いて

①引き渡し訓練以外の訓練等について

②他の小学校の実施について

③防災頭巾について

④今後の取り組みについて

（２）防災について

①屋内テント等の設置訓練について

②屋内テント等の使用方法について

③モデル地区を依頼し、避難訓練を実施することについて

（３）九州経済産業
局との連携強化につ
いて

九州経済産業局との連携強化により、どのような企業が、どのよ
うな内容の取り組みを進めているのか。これまでの成果と今後の
取り組みについて

（４）創業支援取り
組みについて

ポストコロナ・ウィズコロナ時代の創業支援の取り組みについて

（５）名垣副市長の
本市産業に対する考
えについて

①着任されてから数か月がたつ。副市長から見た本市の現状と課
題に対する考えについて

②付加価値を生み出す経済への具体的内容について

（１）レターバスに
ついて

①レターバスの目的は。

②ルートや時刻表を改変した目的は。

③改変して市民の声は。

④令和２年度の乗車率と分析

⑤合志市地域公共交通協議会でどのような声があがったのか。

⑥問題点と提案

（２）給食について

①小・中学校の児童生徒の増加予測は。

②学校の建替えや再度耐震化の予定は。

③自校方式の給食室が古くなっているが、教育委員会の検討した
結果は。

④将来の合志市立小・中学校の給食はどうするのか。
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）歴史・伝統・
文化を活かした郷土
愛の醸成について

①原田茂交流促進事業はどういう形になるのか。テレビドラマ化
もされるが、どこに力を入れようと考えているのか。

②合志義塾はイベントとしての一連の事業が終わると話題になる
こともない。同様に一過性で終わらせていいのか。

③黒石原の奉安殿の市文化財指定はどうなっているのか。

（２）合志市クリ
エーター塾の今後に
ついて

①卒塾生に合志市のために働いてくれる人材になってもらうこと
を期待していいのか。

②人材バンクのような形で活動を支援することはできないのか。

（３）個人情報の取
扱いについて

昨年から市民センターや図書館などの利用のとき、検温・消毒と
共に利用者・参加者名簿の記入を求めているが法に基づき、適正
に取扱われているのか。

（４）計画的な道路
の整備について

①これまで、１０年スパンやそれ以上の長期を見据えた道路整備
計画は作られていたのか。

②今後、国県道等の整備が進むと市道の渋滞箇所も増加、あるい
は変化すると予想される。通行量の調査、シミュレーション等を
実施、活用することが必要ではないか。
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